



Liebe Ruderkameradinnen, liebe Ruderkameraden,

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Vereinsmitglied und Freund - Rüdiger Stahlschmidt.

Rüdiger war seit 55 Jahren eine tragende Säule des Mirower Rudervereins und hat maßgeblich zu dessen Entwicklung beigetragen.

Ob als Rennrunderer in der Jugend, als Mitwirkender beim Bau unseres Bootshauses, als langjähriger Wanderruderwart oder als Kassenwart, immer hat Rüdiger seine Aufgaben mit Herzblut und voller Hingabe wahrgenommen.

Er war Mitinitiator des „Mirower Rudertreffens“ und viele Jahre dessen Leiter. Er hat dadurch erheblich dazu beigetragen, den Mirower Ruderverein weit über die Grenzen der Seenplatte bekannt zu machen.

In Dankbarkeit werden wir ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

